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LEGISLATIVO  

 
 

Diputado reconoce es prioridad ampliar subsidio de 
energía en Sinaloa 

 
Ante los reclamos de la población guasavense y la Intercamaral por la llegada de los recibos de la luz muy 
elevados en la última facturación, quienes solicitaron a diputados federales una actualización y 
modificación del subsidio en Sinaloa, Casimiro Zamora Valdez adelantó que verán ese tema. El legislador 
federal reconoció que ese es uno de los asuntos prioritarios que se gestionarán en el Congreso. Destacó 
que buscará plantearlo en el Congreso de la Unión sobre las tarifas que maneja la CFE en Sinaloa, sobre 
todo este año, donde las temperaturas rebasaron los pronósticos de la temporada de calor, debido a 
que no se registraron lluvias, lo que ocasionó que también se extendiera la sequía.  
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